

Alerta la FAO que los desastres naturales afectan más a los países en desarrollo



La Habana, 13 junio (RHC)- Un comunicado de la FAO -Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura- precisa que la agricultura de los países en desarrollo sufrió 23% de todos los daños causados por desastres naturales del 2006 al 2016.

El texto, reproducido por la Oficina de ese organismo internacional en La Habana, alerta que el sector agrícola recibió por la sequía hasta 80% de los daños en ese periodo.

Anna Ricoy, Oficial de la FAO, explica que la agricultura no solo es víctima, sino también parte de la solución y puede desempeñar un importante papel para la reducción del riesgo de desastres.

La funcionaria asegura que el sector agrícola, la ganadería y los bosques, así como la pesca y la acuicultura ofrecen soluciones innovadoras para proteger los medios de vida de los más pobres y vulnerables.



Radio Habana Cuba